

Xavier Estivill y Jesús Egido de los Ríos, galardonado por la Fundación Lilly

Directorio

- genética
- Investigación Biomédica
- Sociedad Española
- enfermedades raras

MADRID, 29 Abr. (EUROPA PRESS) -

La Fundación Lilly ha concedido sus premios de Investigación Biomédica 2011 al coordinador del Programa de Genes y Enfermedad del Centro de Regulación Genómica de Barcelona, Xavier Estivill, y al jefe de Servicio de Nefrología e Hipertensión de la Fundación Jiménez Díaz de Madrid, Jesús Egido de los Ríos, en las categorías de investigación preclínica e investigación clínica, respectivamente.

Estos galardones pretenden premiar la trayectoria investigadora de los mejores científicos que desarrollan su actividad en España y favorecer su continuidad a través de la financiación de sus proyectos.

En el caso de Estivill, destinará los 170.000 euros que conlleva el premio a la investigación de los factores genéticos implicados en una enfermedad neurodegenerativa rara (corea de Huntington) y el dolor crónico (fibromialgia).

Según ha destacado el director de la Fundación Lilly, José Antonio Gutiérrez Fuentes, gracias a este investigador se ha abierto una "importante vía para comprender en su totalidad las enfermedades y desarrollar tratamientos eficaces".

Por su parte, el doctor Egido de los Ríos, cuyo galardón incluye un premio de 130.000 euros, se centrará en identificar nuevos biomarcadores capaces de diagnosticar de manera temprana las enfermedades renales y vasculares, para poder así evitar o detener la evolución de patologías como la nefropatía diabética.

Tras una década de historia, los premios de la Fundación Lilly se han consolidado como "unos de los más prestigiosos en su ámbito", a los que anualmente se presenten cerca de un centenar de candidatos.

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.